



Estudiantes del primer y segundo año de bachillerato de la Unidad Educativa Particular José Domingo de Santistevan exhibieron sus proyectos en la 'Feria de los Emprendimientos Educativos', actividad enmarcada dentro del Programa de Participación Estudiantil, implementado por el Ministerio de Educación.

Entre las propuestas que formaron parte de esta feria constan: Prevención de riesgos, Innovación, emprendimiento, gestión, cuidados del adulto mayor y cuidado del ambiente; proyectos que fueron ejecutados por los estudiantes durante 4 meses bajo la supervisión y asesoría de docentes guías de la Unidad educativa.

"Ellos fortalecen sus destrezas y aprenden a trabajar en quipo, aplicando los conocimientos adquiridos en la Unidad Educativa" concluyó, la Psicóloga Marina Cortéz, Coordinadora del programa de participación estudiantil.

{gallery}noticias/2016/feria\_estudiantil{/gallery}